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Господин Председатель, 

Прежде всего хотел бы приветствовать 

Вас на посту Председателя Комитета и 

выразить уверенность в том, что 

текущая сессия Комитета внесет 

важный вклад в повышение 

эффективности информационной 

деятельности ООН. 

Мы признательны Заместителю 

Генерального секретаря ООН по 

коммуникации и общественной 

информации г-ну Шаши Тxаруру за 

предметное освещение в своем 

выступлении конкретных направлений 

деятельности Департамента 

общественной информации. 

Господин Председатель, 

Белорусская делегация с интересом 

ознакомилась с докладами, 

представленными Генеральным 

секретарем ООН на рассмотрение 

Комитета по информации в рамках 

нынешней сессии. 

Мы поддерживаем многоплановые усилия 

по детализации коммуникационной 

стратегии ООН, отвечающей 

стремительно меняющимся мировым 

реалиям. Процесс реформирования 

информационно-коммуникационнной 

составляющей в деятельности ООН на 

наш взгляд имеет ключевое значение 

для будущего самой Организации. 





этих ответах в определенной степени 

отражена специфика Беларуси. 

Благодаря взвешеннной внешней и 

внутренней политике, в Беларуси 

отсутствуют региональные, этнические 

и межконфессиональные конфликты, 

существенно снижена 

террористическая угроза. Поэтому для 

людей на первый план выходит тематика 

развития, тематика будущего. 

В этой связи Беларусь призывает 

Департамент сохранять в рамках 

переориентации и развития своей 

деятельности акцент на областях, 

представляющих особый интерес для 

развивающихся стран и других стран с 

особыми потребностями, в частности 

стран с переходной экономикой, 

включая проблему ликвидацию 

последствий чернобыльской 

катастрофы. 

Господин Председатель, 

Белорусская делегация хотела бы 

особо отметить доклад Генерального 

секретаря ООН о дальнейшей 

переориентации деятельности ООН в 

области общественной информации и 

коммуникации. Мы поддерживаем новый 

стратегический подход Департамента, 

«ориентированный на клиента, 

расширение общесистемной 

координации и внедрение культуры 

оценки». 

Значимость работы, проведенной 

Департаментом в области оценки 

потребностей департаментов-

партнеров, трудно переоценить. Мы 

убеждены, что полученные результаты 

найдут свое практическое 

вопролощение в новых формах 

информационнной работы. В этой связи 







содержанием. Эффективное 

использование этой возможности 

требует большей координации между 

Департаментом и белорусским 

партнером. В частности, мы иногда 

получаем видеозаписи на английском 

языке. Это – чисто техническая 

проблема, которая, тем не менее, 

требует времени на перевод и снижает 

эффективность распространения 

информации. Мы также рассчитываем на 

понимание и поддержку 

соответствующих отделов 

Департамента в области подбора 

тематики видео сюжетов, которые 

представляют для нас наибольший 

интерес. 

При организации взаимодействия 

Департамента со СМИ в Беларуси мы 

сталкиваемся с проблемой, которая, по-

видимому, характерна не только для 

Беларуси. У нас к сожалению не хватает 

журналистов, которые могут на высоком 

профессиональном уровне готовит 

материал о деятельности ООН. В данном 

случае речь идет не об их 

профессиональных журналистских 

качествах, а о степени понимания 

смысла деятельности ООН. В этой связи 

мы приветствуем регулярное 

осуществление учебной программы для 

работников вещательных компаний и 

журналистов из развивающихся стран и 

стран с переходной экономикой. 

Республика Беларусь с 

удовлетворением оценивает усилия 

Департамента по развитию веб-сайта 

ООН. Результаты этой работы постине 

впечатляющи, как с точки зрения 

содержания, так и с точки зрения 

обеспечения языкового паритетета. Мы 

будем оказывать всемерную поддержку 







«Рационализация сети информационных 

центров ООН». Мы считаем, что 

формирование региональных центров не 

должно сопровождаться сокращением 

физического присутствия сотрудников 

ДОИ, работающих при отделениях 

резидентов-координаторов ООН/ПРООН. 

Правительство Беларуси твердо 

привержено расширению 

информационных потоков между нашей 

страной и ООН и выступает за 

укрепление потенциала 

информационного компонента 

Отделения ООН/ПРООН в Минске. В этой 

связи мы надеемся на положительное 

решение вопроса о реклассификации 

поста сотрудника по информации в 

Минске, который был поставлен еще в 2001 

году. 

Мы также рассчитываем, что в рамках 

реорганизации деятельности 

информационных центров, либо в рамках 

расширения общей системной 

координации, будут предприняты 

усилия по созданию механизма 

повышения квалификации полевых 

сотрудников ДОИ на местах. Мы 

полностью удовлетворены творческим 

подходом и высоким уровнем 

профессионализма и мотивации 

представителя ДОИ в Беларуси, однако 

были удивлены тем, что за десять лет 

своей деятельности у него не было 

возможности посетить штаб-квартиру 

ООН для обмена мнениями, обсуждения 

проблемных вопросов и повышения 

уровня его осведомленности о текущей 

деятельности Департамента. 

Рассматривая процесс рационализации 

информационных центров ООН, 

белорусская делегация считает, что 

важнейшим результатом этой работы и 



критерием оценки ее успеха должно 

стать увеличение финансовых 

ресурсов, выделяемых на оперативную 

деятельность в странах. Только тогда 

можно будет с уверенностью говорить 

об эффективности и результативности 

этого процесса. 

Благодарю за внимание. 

 


